

◎ 周陽地区は幼児が多いわりに公立の幼稚園が少い。  
◎ すぐにでも働かなければなければならない家庭の事情がある。ほん家庭優先にはならないのか、市長さんの中にせひ。  
◎ 女子高校や女子短大を德山中にせひ。

◎ 文化施設

活動の推進を。



銀りよう草

周陽一丁目 佐内牧

カット

◎ 教育施設の増設  
◎ 周南地区は幼児が多いわりに公立の幼稚園が少い。  
◎ すぐにでも働かなければなければならない家庭の事情がある。ほん家庭優先にはならないのか、市長さんの中にせひ。  
◎ 女子高校や女子短大を德山中にせひ。

◎ 文化施設

◎ 周陽地区の婦人二十四名が、初めて徳山市長・地区婦人対話集会を開催いたしました。

コミュニケーションという横文字を最初に創り出され、専間に手がけてこられた市長さんは「周南地区は入り合い世帯といつても子どもさんにとって、ここがあふるきことになる。みんなであれあいのある町づくりに努力していただきたい。市も協力いたしります」と非常に熱のこもったあいさつをされ、そして周陽一丁目の老農田さんが周陽地区の特殊性について市長さんに説明されました。

詰しあいのよな内容は次のとおりでした。

### 小川市長と語る

### 二番目にちだり

市長一幼稚園の問題は検討します。中学校は秋月に作る計画になります。文化会館は一年先になりますが日本一のが出来ますのでしばらくお待ちを。

九月三日、周陽公民館和室で周陽地区的婦人二十四名が、初めて徳山市長・地区婦人対話集会を開催いたしました。

コミュニケーションという横文字を最初に創り出され、専間に手がけてこられた市長さんは「周南地区は入り合い世帯といつても子どもさんにとって、ここがあふるきことになる。みんなであれあいのある町づくりに努力していただきたい。市も協力いたしります」と非常に熱のこもったあいさつをされ、そして周陽一丁目の老農田さんが周陽地区の特殊性について市長さんに説明されました。

詰しあいのよな内容は次のとおりでした。

### 教育施設の増設

### 周陽地区親睦大会

### 銀りよう草

### 周陽一丁目 佐内牧

### カット

### 銀りよう草

### 周陽一丁目 佐内牧

### カット